



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

151° Período Legislativo
1983 - 2023
"40 Años de Democracia Argentina"

Proyecto de Declaración

LA H. CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

DECLARA

Expresar su beneplácito por la propuesta "Un día con la Selección", iniciativa de la Selección Nacional Femenina de Fútbol que se llevó a cabo el 13 de mayo en el predio de Ezeiza de la Asociación del Fútbol Argentino.

Débora Sabrina Galán
Diputada Provincial
Bloque Frente de Todos



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

*151° Período Legislativo
1983 - 2023
"40 Años de Democracia Argentina"*

FUNDAMENTOS

La Selección Nacional Femenina de Futsal propuso el evento "Un Día con la Selección" para las categorías juveniles de la disciplina que se realizó el pasado sábado 13 de mayo desde las 9.30 en el Coliseo de Futsal del Predio de Ezeiza de la Asociación del Fútbol Argentino.

La jornada se realizó con jugadoras de 4ta y 5ta divisiones de todos los clubes de la disciplina. Se jugaron mini partidos y se realizaron charlas y talleres en el Auditorio 1 del mencionado predio.

La Selección Argentina Femenina de Futsal tiene en 2023 un objetivo principal: la Copa América que se llevará a cabo en nuestro país entre el domingo 24 de septiembre y el domingo primero de octubre.

El Fútbol de Salón nació el 8 de septiembre de 1930 y se lo conoce deportivamente como futsal desde 1956. Se utilizó oficialmente ese nombre en el Mundial 1982 que se disputó en Brasil.

En Argentina, el futsal ingresa por la región del Litoral, en la década de los años 50 y se comienza a jugar organizadamente desde 1960. La Confederación Argentina de Deportes, en 1986, reconoce como única entidad rectora del Fútbol de Salón a la Confederación Argentina de Fútbol de Salón.

El deporte fue en sus inicios y por largos años, exclusivamente, masculino hasta el año 2004 cuando la Asociación del Fútbol Argentino se involucra en el futsal femenino. De hecho, en el año 2005 nace la Selección Nacional de Futsal Femenino.

A partir del año 2022, esta disciplina se incorpora a los Juegos Nacionales Evita, tanto para el género masculino como para el femenino.

Cabe destacar que en marzo de 2023 se disputó el Mundial de Futsal Femenino en la ciudad misionera de Montecarlo, provincia de Misiones, organizado por la Confederación Argentina de Fútbol de Salón (CAFs) en conjunto con la nueva Federación Internacional de Fútbol de Salón. En él, el equipo argentino -que llegó



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

*151° Período Legislativo
1983 - 2023
"40 Años de Democracia Argentina"*

a la final de manera invicto- se consagró subcampeón tras caer por 2-1 frente a Brasil.

Por todo lo expuesto, agradezco a mis pares su voto positivo para con la presente iniciativa.

A handwritten signature in black ink, appearing to read "Debora Sabrina Galan".

Debora Sabrina Galan
Diputada Provincial
Bloque Frente de Todos